

#SÜD-WEST 07. Juli 2017

# Ortsfrauen Frankfurt: Besuch des Hessischen Landtags

Zahlreiche Kolleginnen aus dem Ortsverband Frankfurt, trafen sich Ende Juni in Wiesbaden zum jährlichen Besuch des Hessischen Landtags. Dieser Besuch fand in diesem Jahr zum zehnten Mal statt.



Nach der Verfolgung der Plenardebatte von der gläsernen Besuchertribüne aus, die diesmal die Besoldung von Beamtinnen und Beamte sowie den NSU-Untersuchungsausschuss und die Bund-Länder-Finzen zum Inhalt hatte, erhielten die Kolleginnen wieder die Gelegenheit, mit Abgeordneten zu diskutieren. Dabei waren von der SPD die MdL Andrea Ypsilanti, von den Linken die MdL Janine Wissler und von den GRÜNEN die MdL Erfurth anwesend.

In einem lebhaften Gespräch beteiligten sich die Kolleginnen der EVG ausführlich an den Diskussionen mit den Abgeordneten. Diese bedankten sich am Ende bei den Kolleginnen der Ortsfrauenleitung Frankfurt für ihre rege Beteiligung und die engagierten Diskussionsbeiträge, insbesondere sprach die

Abgeordnete Andrea Ypsilanti (SPD) und Janine Wissler (DIE LINKE) die Ortsfrauenleiterin Dagmar Giebeler an und dankten ihr persönlich für das jahrelange Engagement mit den EVG-Kolleginnen.

Am späten Nachmittag ging es dann noch mit dem Historischen Bähnchen „Thermine“ hoch zum Neroberg, wo aber leider nicht die Russische Kapelle und die Nerobergbahn wegen der starken Regenfälle besichtigt bzw. genutzt werden konnte. Ein süßes Trostpflaster war dann aber abschließend der Besuch im Wiener-Caféhaus Maldaner aus dem Jahr 1856!

Alle waren vom Besuch des Hessischen Landtags, der Diskussion mit Abgeordneten und dem schönen Tag begeistert und wünschen sich auch im nächsten Jahr wieder einen ähnlichen Besuch.